

大島小 学校だより



島っ子だより

第26号 令和2年11月20日

文責 校長 藤瀬 安孝

平戸へ渡っての校外学習 ~生活科・社会科~



少し朝夕は肌寒くなってきたものの、さわやかな秋晴れが続いた先週、フェリーで平戸へ渡っての学習が続きました。

10日（火）には、中学年が、社会科学習としてクリーンセンター オランダ商館（4年）平戸消防署や店舗見学（3年）に出かけました。教科書や映像である程度のことを見習しての見学でしたが、実際に現場に行くことで、大きさや人々の動き、空気感などを感じながら、あらかじめ決めていた学習内容について見たり聞いたりしてきました。

11日（水）には、低学年が、生活科の学習として、亀岡神社周辺での秋探し（1年）、平戸の商店街めぐり（2年）に行きました。昼ご飯は、楽しい遊具が多い桜馬場公園で合流し、弁当を食べたり遊んだりしました。ターミナル近くの足湯にも立ち寄り、フェリーで戻ってきました。

楽しんで帰ってきましたが、それぞれの学年のねらいにそって、帰ってからの授業で見たこと感じたことをまとめながら、次の学習へとつなげていきます。

どの見学地でも、温かく迎えていただいたことに感謝します。ありがとうございました。

PTA魚釣り大会 11月15日(日)

昨年度は、悪天候でレクレーションに変更となりましたが、今年はおやじの会主催の魚釣り大会を実施することができました。

神浦地区の桟橋を中心に、釣りを楽しみました。この時期は、アジやカマス、海底近くではアラカブなども釣れます。手軽なサビキしかけでの釣りでしたが、アジを中心に、どの子の竿にも魚が食いついてくれました。さすが、海に囲まれた大島です。大小様々なたくさんのアジやサバなどが夕食のおかずとして食卓にのぼったことでしょう。

日ごろはあまり釣りをすることが少ない子が多く、この取組が楽しいだけでなく、いい経験にもなりました。PTAを中心に準備と運営のお世話をいただきました。ライフジャケットや釣り竿の準備では、町づくり協議会事業の一環として、担当の富元様や漁協組合員の皆さんにも力を貸していただきました。

海の恵みのみならず、大島の皆様のご協力により、釣り大会が実施できたことをとてもありがとうございます。関係者の皆様に、改めてお礼申し上げます。

